

# **Guía de Trabajo**

Nombre docente:	Patricia Alcántara D.	
Curso:	4° A Y B	
Guía número	Asignatura	Objetivo de Aprendizaje contemplado
25	Religión	Identificar que la fraternidad de la Iglesia es signo del amor de
		Dios.

### **CUADRO DE INSTRUCCIONES**

Para desarrollar el siguiente ticket en el formulario online, deberás:

- 1. Selecciona tu curso
- 2. Selecciona tu nombre
- 3. Lee comprensivamente el texto
- 4. Responde las 3 preguntas de selección múltiple de tu Ticket de Salida

### **GUIÓN METODOLÓGICO**

En esta guía de trabajo, desarrollaremos una breve evaluación formativa sobre la Iglesia como comunidad y la fraternidad a través de un formulario en línea.

Para responder este formulario, deberás acceder al siguiente link:

#### https://forms.gle/r39hBSt7bvWPBRnDA

En este formulario, tendrás que seleccionar el curso al cual perteneces y luego marcar tu nombre en la lista que se desplegará. Una vez que hayas realizado estos pasos, aparecerá un texto que deberás leer comprensivamente y responder 3 preguntas de selección múltiple. Considerar como plazo máximo para responder online 5 DÍAS desde la publicación de esta tarea, antes de que se cierren los formularios. Puedes hacerlo incluso desde un celular. En este caso de lunes a viernes.

Cuando hayas terminado de responder, presiona el botón "enviar" y las respuestas llegarán automáticamente a tu profesora.

Si no tienes acceso a internet, puedes retirar tu ticket impreso en el colegio, en él deberás desarrollar las mismas preguntas y, una vez que hayas terminado, tendrás que enviar una fotografía de tu trabajo al correo: patricia.alcantara@colegio-eduardodegeyter.cl

## **Conceptos Importantes:**

APRENDAMOS... Al interior de nuestra Iglesia existen muchas instituciones que se dedican a servir a los demás, a los enfermos, a los niños abandonados, a los ancianos, a personas drogadictas o alcohólicas, a quienes viven un duelo, a los que sufren injusticia y maltrato, a los que viven en la calle, etc. ¡Para servir no hay límites, sólo basta creer que puedes hacerlo y que tu ayuda es importante y necesaria!

Los Traperos de Emaús Es una comunidad dedicada a restaurar y dar un nuevo uso a las cosas que ya no usamos. De esta manera, mucho de lo que desechan otros ellos pueden repararlos para reutilizar y así mejorar la calidad de vida de otros.

Fundación Las Rosas Es una institución dedicada a cuidar a ancianos pobres y desvalidos integrándolos en la familia y sociedad de manera digna y activa.

María Ayuda Se trata de una organización dedicada a proteger a los niños maltratados y vulnerados en sus derechos, ayudándoles a crecer y desarrollarse. Fundación Laura Vicuña Es una institución que desarrolla programas sociales en beneficio de quienes han sido vulnerados en sus derechos, atendiendo a más de 42.000 niñas, niños, jóvenes y mujeres cada año.

La variedad de servicios es un regalo que el Espíritu Santo nos hace para ser más fraternos. A esto le llamaremos "diversidad de carismas".